Discours de Jean Yves ORTEGA 56ème OMNIUM RIVIERA

Golf de Valescure - 30 mars 2024

Madame la Sénatrice du Var, chère Françoise DUMONT

Messieurs les adjoints au Maire de Saint Raphaël, Maître MASQUELIER Frédérick,

Monsieur Jean Jacques DURAND, Propriétaire des lieux

Monsieur le directeur général de UGOLF et BlueGreen, Pierre André ULHEN

Monsieur le Directeur général de NAJETI Hôtel et Golf, François OHLMANN

Monsieur le Directeur du Golf, Geoffrey RIES

Mesdames, Messieurs,

En ma qualité de Président de la Ligue Régionale de Golf Provence Alpes Côte d'Azur, j'ai le privilège de constater que la vie des golfs n'est pas un long fleuve tranquile. J'oserai dire, en cette période de Pâques, que c'est parfois un véritable chemin de croix surtout lorsque celui-ci est plus que centenaire et qu'il a traversé les affres de plusieurs guerres mondiales. Ce qui compte aujourd'hui, c'est que le Old Course de Valescure demeure dans la constellation des plus beaux golfs de France. Ce qui compte aujourd'hui, c'est la qualité d'un parcours engagé dans la préservation de la biodiversité, c'est la poursuite d'une stratégie sportive orientée vers le haut niveau, c'est l'accueil inclusif de personnes en situation de handicap, c'est la promotion des valeurs qui fédèrent notre belle communauté de passionnés de la petite balle blanche.

Je souhaite évidemment que la nouvelle administration du golf, à son tour, dans le livre d'Or de Valescure, ouvert par des aristocrates britanniques en 1895, puisse écrive une magnifique page d'histoire dans la lignée de ses prédécesseurs. Je me réjouis, d'ailleurs, que le 56^{ème} Omnium de la Riviéra s'inscrive dans cette perspective et cette tradition.

Aussi, permettez moi d'adresser, prioritairement, mes compliments appuyés à tous les acteurs salariés et bénévoles qui ont concourru à cette réussite avec talent et professionnalisme : dirigeants, organisateurs, jardiniers, personnels d'accueil et de la restauration, starters et commissaires de parcours et évidemment le corps arbitral avec Claude Pascal et Georges Bouillard...

Enfin, pour conclure, en m'adressant aux compétitrices et compétiteurs des ces trois journées du 56ème Omnium, je voudrais les remercier d'avoir répondu présents pour perpétuer ces valeurs sportives qui fondent notre discipline dans une société qui a bien besoin de repères.

Merci de votre attention.